
 

Berichtsantrag  

der Abg. Frankenberger, Eckert, Siebel, Barth, Faeser, Gremmels, 

Grüger, Weiß (SPD) und Fraktion 

betreffend Förderung Games und Spieleentwicklung 
 
 
 
Im Rahmen der Technologierförderung gab es bisher eine Förderung des Bereichs Games bzw. 
Spieleentwicklung. Diese Förderung hat sich insbesondere auf große Unternehmen und den Be-
reich Software bezogen. 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Ausschuss für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landes-
entwicklung (WVA) über folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Ist die Förderung dieser Technologielinie ausgelaufen oder wird diese fortgesetzt? 
 
2. Welche Gesamtfördersumme steht oder stand für den Bereich Games in den Jahren von 

2007 bis 2014 zur Verfügung? 
 
3. Wurden die Mittel in den Jahren 2007 bis 2014 vollständig abgerufen? 
 
4. Nach welchen Kriterien wurden die Mittel bzw. Darlehen vergeben? 
 
5. Ist daran gedacht, die Förderung zu evaluieren? 
 
6. Ist geplant, die Förderung auf Prototypen und Projektskizzen/Konzepte zu erweitern? 
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